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学校だより
『 認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける 』
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☆ ☆ ☆ 運動会お世話になりました ☆ ☆ ☆
９月１日（月）は、前期後半の始まりの集会がありました。全員元気な顔をそろえる中、２年生の野澤く

んと４年生の石﨑くんによるの作文発表がありました。とてもよくできました。

さて、２７日（土）は、台風１６号が過ぎ去った後の秋晴れの中、運動会を行うことができました。保護

者や地域の皆様には、最後の演技まで温かい御声援をいただき、また、ＰＴＡ種目への参加やいろいろな準

備等への御協力を賜り、誠にありがとうございました。今年の運動会のスローガンは、『仲間を信じ チーム

ワークで 優勝めざせ』でした。子供たちは、このスローガンの通りに全力で、演技に、係活動に、そして

応援に取り組んでいました。多くの観衆の前で話をしたり、演技をしたりすることは緊張するものです。ド

キドキしながらみんな頑張ったことと思います。あらためてほめていただければ幸いです。

ところで今年の夏休み、私は土日の多くをまき割りに費やしました。冬場に切っておいたナラやクヌギな

どの雑木を、電動まき割り機を使って割っていく作業です。まきはストーブ用のものです。今はのこぎりが

チェーンソーに、おのがまき割り機に変わり、作業効率は数段よくなりました。しかしそのほとんどが手作

業で、割ったまきを積むのも手作業です。まきは雨の当たらないところに保管していますが、崩れないよう

にしかも見た目も美しく積むのに苦労しました。まきの形もいろいろあるので、組み合わせ方を考えながら

積み上げなくてはいけません。学校も同じかもしれません。金子みすゞの言葉に「みんな違

って、みんないい」というのがあります。いろいろなタイプの子供、そして先生がいます。

それが上手に組み合わさりまとまり、組織として機能していきます。

１年間の折り返し地点です。今後もいろいろな行事等があります。運動会のように教職員

一丸となって取り組んでまいりますので、御支援御協力の程よろしくお願いいたします。

７月２４日（木）栃木市総合運動公園におい

て、下野市陸上記録会が開催されました。全天

候型のトラックや青々とした芝生のフィールド、

広い観客席など、どれをとってもスケールの大

きい中での記録会となりました。

子供たちは、１００ｍ走や１０００ｍ走、走

り幅跳びやソフトボール投げ、４００ｍリレー

に出場しました。残念ながら入賞することはで

きませんでしたが、自己ベスト

を目指し、伸び伸びと取り組ん

でいました。

夏休みの前半の４日間、学習相 ８月３０日(土)ＰＴＡに

談と銘打って、４３名の児童が参 よる奉仕作業を行いました。

加した学習会が開催されました。 夏休み中に伸びきった樹

わからないところは担任の先生 木の枝や草などを、のこぎ

に質問したりするのなど、夏休み りや剪定ばさみ、草刈り鎌

の宿題やプリントなどを自主的に などを使ってきれいにしま

学習していました。 ８月２７日（水）南河内中学校区の児童 した。

生徒（本校からは６年生５名参加）が集ま いろ

り、子ども未来プロジェクト児童生徒交流 いろと

会を開催しました。 御協力

今年度は、「心の輪を広げよう」をテー ありが

マに、「あいさつをしよう。地域に貢献し とうご

よう」を重点項目とし、自分たちがこれか さいま

らできることを話し合いました。 した。



秋晴れのもとでの運動会
９月２７日（土）運動会を実施しました。吉東ソーランでは、今年から鳴子を使って音を出しながらの演技

だったので迫力のあるものとなりました。全校リレーでは、子供たちが上手にバトンパスを行い、台風の目や

赤白玉入れなどでは、心を一つに行っていました。また、午後の最

初の鼓笛隊は本校の特色ある演技の一つで、いろいろな楽器による

演奏が運動会に華を添えていました。

６年生は小学校最後の運動会として、演技そして係

活動に一生懸命取り組んでいました。一人一人の心の

中に忘れられない感動が残ったことと思います。

５日（金）４年生 １７日（水）の下校時、元警察官で現在下野警察

が小山市立博物館に 署のスクールサポーターの三浦修さんから、不審者

行きました。火を燃 に遭ったときの対応について話を聞きました。『いか

やすときに使う火吹 のおすし』や『タッチアンドゴー』などわかりやす

き竹、ご飯を入れる い説明を受けました。

おひつや保温するた これから日没も早く

めのいちこなどの昔 なり、またテレビなど

の道具を見たり、学 では、不審者のニュー

芸員の説明を聞いたりしました。また、石うすで大豆 スが多く報道されてい

を挽いてきな粉を作る体験などもしました。 ます。子供たちが、事

昔に比べ現在は、いろいろな面で便利な 件に巻き込まれないよ

世の中になったことを実感していました。 うにしていきたいです。

２０日（土）石橋中 ９月の中旬、一輪車

学校体育館で、下野市 に乗るときに補助する

小中学校音楽祭が開催 ための平行棒を、なか

されました。 よし館の西側の校庭に

今年から、南河内中 設置しました。

学校区の小中連携事業 さっそく低学年を中

の一環として、３小学 心に多くの子供たち

校と南河内中で合唱団を結成し、夏休みに練習を重ね が、手すりにつかまり

初めて参加しました。小学生９名、中学生１４名で『ふ ながら一輪車の練習に

るさと』を合唱し、大きな拍手を浴びていました。 励んでいました。

☆ ☆ ☆ お 知 ら せ ☆ ☆ ☆
東日本大震災の教訓を踏まえ、突発的な災害が発生した時に、市から援助物資が届くまでの飲み

水を確保するため、防災用の水（一人あたり２リットル入りのペットボトル１本）を学年費で購入

しました。使用しなかった場合は３月末に家に持ち帰り、４月はじめにはまた新しいものを購入す

る予定です。消費期限もありますので毎年買い換えながら非常時に備えたいと考えています。


